



Newsletter Frühling 2016

Liebe Vereinsmitglieder
Liebe Eltern, Sponsoren und Behördenmitglieder

Nachdem unser letzter Newsletter im Herbst 2015 ein positives Echo ausgelöst hat, erhalten Sie mit diesem Exemplar bereits die nächste Ausgabe.

Lärmklage Sportplatz z'Hof

Wie viele Vereinsmitglieder bereits wissen, wurde uns Mitte Oktober 2015 eine Lärmklage vom kantonalen Amt für Raumplanung zugestellt. Anwohner haben sich beim Kanton über die Lärmemissionen auf unserer Sportanlage beschwert und anlässlich einer Messung vom 19. August 2015 wurde festgestellt, dass die geltenden Grenzwerte zwischen 20-22 Uhr überschritten sind. Danach fand am 30. November 2015 bereits eine erste Sitzung mit dem Kanton statt, wo verschiedene Massnahmen diskutiert wurden. Jene Massnahmen, welche aus Sicht vom Vorstand möglich waren, wurden in der Winterpause bereits umgesetzt. Anfangs März fand nun eine Sitzung mit dem Anwalt der Klägerschaft statt und Ende März ist eine weitere Sitzung mit der Klägerschaft geplant. Der Vorstand ist weiterhin bemüht, die Bedürfnisse und Interessen des Vereins zu wahren und gleichzeitig in einem guten Dialog mit der Nachbarschaft zu bleiben. Parallel dazu hat der Verein auch schon mit dem Fussballverband sowie dem Sportamt Baselland Kontakt aufgenommen, um auch allfällige rechtliche Möglichkeiten, die der FCO hat, abzuklären.

Pensionierten Arbeitsgruppe z'Hof

In regelmässigen Abständen treffen sich einige pensionierte Vereinsmitglieder auf dem Fussballplatz z'Hof und bringen die Anlage wieder in Schuss. Am vergangenen 21. Oktober 2015 war es wieder mal soweit und sie hatten bei regnerischem Wetter wieder viel zu tun. Die Arbeitsgruppe besteht aus folgenden Vereinsmitgliedern:
Beat Burkhard, Alexander Büttler, Marcel Fleury, Heinz Imhof, Mario Job, Hans Peter Schweizer, Pit Schweizer, Hannes Schweizer, Andy Thommen und Erich Thommen
An dieser Stelle bedankt sich der Vorstand ganz herzlich bei den Pensionierten für den wertvollen Einsatz.

Senioren-Mittagstisch vom 25. November 2015

Jeden November findet im Clubhaus z'Hof der traditionelle Senioren-Mittagstisch statt, der jeweils vom FCO organisiert wird. Die Senioren aus Oberdorf konnten dabei wieder ein tolles 3-Gang-Menü geniessen, das von Stefan Aegerter (Rest. Chilchli, Bärenwil) hervorragend zubereitet wurde. Besten Dank an ihn für seine Bemühungen (Einkauf/Kochen/Lieferung) und bei Pit Schweizer für die Unterstützung beim Einkauf.
Ferner bedankt sich der Vorstand bei folgenden Vereinsmitgliedern, die durch ihr tatkräftiges Mitwirken den Anlass reibungslos über die Bühne gebracht haben.
Kurt Affentranger, Brigitte Fussinger, Ester Marti, Hanspeter Riedo (Böbs) und Hansjörg Regenass

Neuer Clubwirt

Seit 1. März haben wir im Clubhaus ein neues Clubwirt-Team. Es sind dies Antoinette Kempf und Christoph Meppiel. Gleichzeitig werden Sie ab Meisterschaftsstart (19./20. März 2016) auch für Garderobereinigung sowie Dress waschen zuständig sein.
Wir wünschen Ihnen einen guten Start und freuen uns auf eine gemeinsame und gute Zusammenarbeit.

Meisterschaftsstart

Am Wochenende vom 19./20. März 2016 rollt der Ball wieder und es beginnt die Rückrunde 2015/16 mit folgenden Heimspielen:

Samstag 19. März 2016:

10:00 Junioren Db – Bubendorf c
13:30 Junioren Da - Möhlin-Riburg/ACLI a
15:00 Junioren B – Kaiseraugst
18:00 3. Liga - FC Birsfelden b

Sonntag 20. März 2016:

10:00 5. Liga – Eiken
14:00 Junioren Cb - Birsfelden

Kantonales Schwingfest 2017

An dieser Stelle möchten wir bereits jetzt informieren, dass wir mit dem Bezirks-Schwingklub Waldenburg das Kantonale Schwingfest am 18. Juni 2017 organisieren werden. Wenn Jemand im OK mitarbeiten möchte, kann er oder sie sich gerne beim Präsidenten (Hansjörg Regenass, 079 322 99 33) melden. Weitere Infos folgendes zu einem späteren Zeitpunkt.

Mit sportlichen Grüssen

Vorstand FC Oberdorf